

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Este SUV compacto cuenta con la tecnología SKYACTIV y el diseño KODO

El nuevo Mazda CX-3 hará su debut en el Salón del Automóvil de Los Ángeles 2014

Madrid, 28 de octubre de 2014. Mazda presentará en primicia mundial su nuevo SUV crossover compacto, el Mazda CX-3, en el Salón del Automóvil de Los Ángeles, que estará abierto al público del 21 al 30 noviembre*.

El Mazda CX-3 es el último modelo de la nueva generación de productos de la marca y ofrece toda la tecnología SKYACTIV y el diseño KODO – Alma del Movimiento. En la búsqueda de un diseño de gran belleza y sofisticación, la esencia KODO (es decir, la expresión de la vida en un vehículo) ha evolucionado hasta alcanzar una forma más nítida con una mayor sensación de velocidad, incluso cuando el coche está parado.

El nuevo roadster Mazda MX-5 también estará presente en el Salón del Automóvil de Los Ángeles. La gama de motores se adaptará a cada mercado, ya sea con un motor de gasolina SKYACTIV-G de 1,5 o 2,0 litros montado longitudinalmente para su configuración de tracción trasera. Los modelos que sigan las especificaciones norteamericanas solo estarán equipados con el motor de gasolina SKYACTIV-G de 2,0 litros.

Mazda en el Salón del Automóvil de Los Ángeles 2014

Exposiciones de referencia	Nuevo Mazda CX-3 (novedad mundial) Nuevo Mazda MX-5
Vehículos que serán comercializados	Mazda6 modelo 2015 (novedad mundial) Mazda CX-5 modelo 2015 (novedad mundial)

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Modelos en venta	Mazda3, Mazda6, Mazda CX-5, Mazda5, Mazda2, Mazda CX-9
Exposiciones tecnológicas	Nuevo chasis SKYACTIV del Mazda MX-5 Motor de gasolina SKYACTIV-G de 2,0 litros Motor de gasolina SKYACTIV-G de 2,5 litros

*Las jornadas de presentación a la prensa del Salón del Automóvil de Los Ángeles serán del 18 al 20 de noviembre. Mazda celebrará su conferencia de prensa el miércoles 19 de noviembre entre 10:30 y 10:55 h. (hora local).

#

Descubre un espacio con historias fascinantes

www.mazdarebels.es

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Telf: 914185468/80

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Telf. 914185450/80

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción superior a 1,2 millones de unidades, fabrica en quince plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con casi 41.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable) y el todocamino compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.